



TROMPETA

Pornhub abandona Texas debido a la ley de verificación de edad

- Andrew Miiller
- [19/3/2024](#)

Pornhub y otros sitios web pornográficos afiliados bloquearon el acceso a los usuarios de Texas después de que el Estado de la Estrella Solitaria aprobara una ley que exige la verificación de la edad antes de que alguien pueda ver sitios pornográficos.

Un tribunal federal de apelaciones confirmó el 7 de marzo la ley de Texas que exige procedimientos de verificación de la edad para garantizar que sólo los mayores de 18 años puedan acceder a los sitios pornográficos. Pornhub tomó represalias inhabilitando su sitio web a los espectadores de todas las edades en Texas; su objetivo es presionar a los legisladores tejanos para que revoquen los requisitos de verificación de la edad.

PT

Comportamiento depredador: una encuesta de Common Sense Media reveló que la edad promedio de personas expuestas a la pornografía es de 12 años. La institución Child Guard estima que el 90% de los niños de entre 8 y 16 años han visto pornografía en línea.

Pornhub afirma que se opone a la ley porque puede exponer a los adultos a chantajes o daños a su reputación si comparten sus identificaciones de modo que los niños puedan ver pornografía. Pero los espectadores infantiles de pornografía son claramente un gran mercado para el sitio.

La pornografía es perjudicial para personas de cualquier edad, por lo que Texas debería haber prohibido Pornhub por completo. Pero debido a las disputas legales sobre la "libertad de expresión" en Estados Unidos, sólo se prohibió para los menores de 18 años. La ley busca proteger a los que son demasiado jóvenes para protegerse a sí mismos.

Destruyendo la familia: en su folleto [No hay libertad sin ley](#) el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe:

En el fondo sabemos que la pornografía es malvada. En el pasado, incluso la sola idea nos causaba vergüenza. En una época también le declaramos la guerra a la pornografía, pero ya no oímos mucho de ella. (...) Esa guerra también la perdimos.

¿Qué significa perder la guerra contra la pornografía? Significa perder los valores que construyen matrimonios y familias fuertes. Las familias fuertes son la columna vertebral de cualquier nación fuerte. Sin embargo, hemos *sido vencidos* por algo que éramos demasiado *débiles* para resistir.

Pornhub cuenta con que los adultos de Texas sacrifiquen a sus hijos a la industria pornográfica para volver introducir su material lascivo. Esperemos que dejen que Pornhub se vaya para siempre.

Más información: lea ["Niños víctimas de la pornografía"](#).